

Guerre en Ukraine et prix des carburants, Jean-Marc Rivéra s'exprime dans le Bulletin des Transports et de la Logistique

22 MARS 2023



Le délégué général de l'OTRE répond aux questions à propos de la hausse des prix des carburants, de l'indexation gazole; de l'embargo européen sur le gazole russe qui produisent des effets indirects et sous-jacents sur les entreprises du transport routier. La hausse des prix de l'énergie laisse planer une incertitude sur la réalité économique de la décarbonation.

« Il faut renforcer la loi existante en donnant la primauté aux indicateurs du CNR dans le contrat de transport, pour les activités dont le CNR publie des indices»

Jean-Marc Rivera, OTRE

Faut-il redouter un problème d'approvisionnement et une flambée tendancielle des prix du gazole en raison de l'embargo européen sur

le gaz et le pétrole russe en vigueur depuis le 5 février? La question anime la réflexion des états-majors des fédérations professionnelles au moment où les conclusions des cinq groupes de travail, qui ont planché sur la feuille de route « décarbonation », sont en passe d'être transmises au ministre chargé des Transports, Clément Beaune...

[Lire la suite de l'article](#)